

Elternpartnerschaft

Eine partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Eltern ist uns sehr wichtig zum Wohle des Kindes.

Partnerschaft bedeutet für uns, sich auf gleicher Augenhöhe respektvoll zu begegnen und zusammen zu wirken. Es ist für uns selbstverständlich, den Eltern Einblicke, Informationen, Vertrauen und Sicherheit zu geben.

Ein ehrlicher, aufrichtiger Umgang sehen wir als Fundament für eine gute und effektive Eltern-(mit)arbeit.

Die enge Begleitung in der Vertraut-Werden-Phase ist für die Erzieherinnen selbstverständlich.

In kurzen Tür- und Angelgesprächen informieren wir sie, so oft wie möglich, wie ihr Kind im Kindergartenalltag zurechtkommt.

Alle Eltern können sich ganzjährig zu Entwicklungsgesprächen anmelden. Eine Terminabsprache mit der Gruppenerzieherin ist hierfür erforderlich.

Jährliche Elternumfragen führen wir als Qualitätssicherung und Bedarfsermittlung durch.

Zu Beginn der Kindergartenzeit findet für die Eltern der neuen Kinder ein Informationsabend statt mit dem Schwerpunkt „Sich vertraut-machen mit der neuen Umgebung“ und wichtigen organisatorischen Aspekten für den ersten Kindergartenitag.

Im Herbst bieten wir für alle Eltern einen Gruppenelternabend an mit Informationen über den Kindergartenalltag und unsere konzeptionelle Arbeit, sowie zum gegenseitigen Kennenlernen und Erfahrungsaustausch.

Eltern erhalten regelmäßig Elternbriefe mit Terminen und wichtigen Informationen über die KitaApp.

Wissenswertes und Informatives finden sie auch an der Elternpinnwand in der Eingangshalle, an den Gruppenpinnwänden und auf unserer Homepage

Gemeinsame Feste und Gottesdienste bereichern unsere Zusammenarbeit.

Als Vertreter aller Eltern unterstützt der Elternbeirat die Zusammenarbeit von Eltern, Träger und Personal. Der Elternbeirat wird jährlich neu konzipiert. Wir würden uns freuen, wenn auch Sie mitarbeiten würden.

Die Pfarrcaritas Kastl ist der Förderverein der Kindertagesstätte. Bitte unterstützen sie den Förderverein durch ihren Beitritt zum Wohle der Kinder.